

## Medef : la campagne pour succéder à Geoffroy Roux de Bézieux s'organise

« La campagne pour l'élection à la présidence du Medef commencera officiellement en mars prochain », titre **La Correspondance économique** qui en détaille le déroulement. Ainsi, une charte des candidats a été élaborée et sa version finale a été soumise hier au conseil exécutif de l'organisation. Le document précise notamment que la campagne ne pourra pas débuter avant et que les candidats disposeront par souci d'égalité d'un budget de campagne. Le quotidien note, par ailleurs, que les statuts indiquent désormais que chaque candidat doit « ne pas avoir dépassé son 65e anniversaire » au jour de l'élection. Neuf candidatures avaient été validées par le comité statutaire en 2018, dont plusieurs se sont progressivement ralliées à l'un ou l'autre des deux finalistes, **l'actuel président du Medef et Alexandre Saubot**, qui fut président de l'UIMM et préside aujourd'hui France Industrie. La Correspondance Economique rappelle enfin qu' **Eric Trappier, actuel président de l'UIMM** a annoncé en septembre dernier au Figaro qu'il ne briguera pas la présidence de l'organisation patronale. « Etre président du Medef, c'est quasiment un job à plein temps. J'ai un métier à côté de l'UIMM qui m'occupe grandement et me passionne. Il n'est pas question que je sois candidat à la présidence du Medef. Mais l'UIMM jouera pleinement son rôle dans la succession de Geoffroy Roux de Bézieux », avait-il alors déclaré. Reste à savoir, conclut le quotidien, si Alexandre Saubot présentera à nouveau sa candidature. (La Correspondance Economique, p.15)